



Gerardo Fernández Noroña (Diputado-PT)

Comentario con José Cárdenas

“No puedo estar más de acuerdo con el compañero Presidente, qué manera tan gráfica de plantear lo que pasó en Argentina, se metió un autogol el pueblo argentino. Milei es un hombre de ultraderecha, es un nazi, racista y clasista. Será un gobierno que va a ser totalmente contrario a los intereses del pueblo argentino, lo va a sumir en una crisis mucho mayor de la que ya de por sí tenía”.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1326?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1326&authkey=!AGRvgVj7uAeQfrE&ithint=video&e=RphCdm>